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Элитный импортный алкоголь на треть является фальсификатом
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Третья часть элитного импортного алкоголя, который продают в России,
является подделкой. Чаще всего это напитки, пользующиеся большой
популярностью. По мнению экспертов, потребителям есть смысл покупать
элитный алкоголь только в крупных торговых сетях. Они же советуют
приобретать редкие эксклюзивные бренды. Поскольку популярность
импортного алкоголя стремительно росла, то это не могло не привести к
тому, что производством подобной продукции занялись и российские
бутлегеры.

Официальные данные Росстата свидетельствуют о том, что в 2010 году
объем элитного фальсификата, который реализовали через легальные
каналы продаж, превысил объем оригинальных напитков, ввезенных в нашу

страну. Это 4,2 миллиона дал против 2 миллионов дал соответственно. В прошлом году объем реализации
фальсифицированного виски и рома незначительно сократился. Но в целом его объемы продаж еще велики:
ввезено 3,33 миллиона дал, продано 4,75 миллиона дал.

Значит, в 2011 году объемы поддельного элитного алкоголя на отечественном рынке составили 29,9 процента.
По словам директора отраслевого агентства Центр исследования Федерального и региональных рынков
алкоголя Вадима Дробиза, в данную статистику не попадают напитки, которую реализуют через нелегальные
каналы сбыта, которые организуемые через сомнительные интернет-сайты. В том числе и в 5-литровых
канистрах из пластика.

Например, в Черноголовке на заводе «ОСТ Алко», закрытом в 2010 году, во время проверки однажды выявили
огромное количество подобного псевдоимпортного фальсификата. О том, что на подмосковном гиганте
алкоиндустрии подделывали элитные напитки, ранее сообщал президент ТПГ «Кристалл» Сергей Зивенко.
Здесь подделывали даже виски. Вот так и получается, что иностранцы поставляют в Россию в месяц один
контейнер White Horse, а на рынке в итоге его продают 15 контейнеров.
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